



**SANIDAD ■ SOLIDARIDAD**

# Las asociaciones buscan rejuvenecer el perfil de donante en la Universidad

■ La gran mayoría de las facultades contarán mañana con mesas informativas para captar universitarios en la causa de la donación

**ALEJANDRO SEGALÁS**

Las asociaciones de enfermos en colaboración con la Universidad de Salamanca intentarán rejuvenecer el perfil de donante con la celebración del Día del Donante Universitario mañana en los cuatro campus de la Universidad.

La Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón (Alcer), la Hermandad de Donantes de Sangre, ASCOL (Asociación contra la Leucemia y enfermedades de la sangre), Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos), la delegación salmantina de Trasplantados de Corazón y la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León buscarán conseguir el mayor número de donantes posible mañana de 10.30 a 14.00 horas.

El año pasado hubo un total de 558 donantes entre todos los Campus con 336 solicitudes de donación de órganos (172 en Salamanca, 142 en Ávila y 22 en Zamora), 180 de donación de médula ósea y 42 donantes de sangre.

“El perfil de donante de sangre joven ha crecido mucho en los últimos años y ahora supone que el 36% de los donantes salmantinos tengan entre 18 y 36 años. No obstante, siempre queremos captar la atención de los jóvenes para asegurar el futuro de la donación”, explicó Rogelio Carrasco, presidente de la Hermandad de Donantes de Sangre. Por su parte, Carmelo Martín, presidente de Alcer Salamanca, destacó el aumento de la donación de órganos entre la comunidad universitaria en los últimos años y espera una respuesta masiva mañana en los cuatro campus de la Universidad de Salamanca.



Carmelo Martín, Cristina Pita y Rogelio Carrasco./BARROSO

## ¿Dónde se puede donar?

Las mesas informativas en Salamanca estarán ubicadas en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, en las facultades de Medicina, Farmacia, Derecho, Geografía, Traducción, Filología, Ciencias, Biología, Educación, Psicología y Bellas Artes y en el Edificio FES.

También habrá representación en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial en Béjar, la Escuela Universitaria de Magisterio en Zamora y en

las escuelas Politécnica Superior, la de Educación y Turismo y de Enfermería en Ávila.

Se instalará una Unidad Móvil de Extracción de Sangre junto al Colegio Mayor Oviedo. Las extracciones se realizarán mañana entre las 10.30 y las 14.00 horas.

Hoy, a las 17.00 horas en la Sala de Grados de Farmacia, habrá una charla informativa “Donación de órganos, sangre y tejidos”.